

Lagon de VKP : Le Cogeron restitue ses travaux scientifiques



Un an après le lancement officiel du projet Cogeron, les partenaires organisent une restitution publique le 26 novembre 2008 à Koohnê. Toutes les personnes qui s'intéressent aux questions de pêche et de gestion du littoral des communes de Vook, Koohnê et Pwëbuu sont cordialement invitées. Le projet Cogeron a pour objectif de donner les moyens aux institutions et aux citoyens de travailler ensemble pour mieux gérer les usages du lagon de VKP. Il s'intéresse aussi à l'atoll d'Ouvéa.

Une synthèse des études sur la pêche et les récifs coralliens

De nombreux habitants de la zone VKP ont été rencontrés pour expliquer leurs pratiques de pêche et leur vision des changements à venir sur la fréquentation et les usages du lagon. Ils pourront prendre connaissance des résultats obtenus. Ce sera également l'occasion de présenter une synthèse des études réalisées ces dernières années sur le lagon de VKP par l'IRD et la province Nord, sur la pêche du crabe de palétuvier, des bèches-de-mer et du poisson, ou encore les observations sous-marines des récifs coralliens. Tous ces travaux ont permis de dégager des questions importantes sur la gestion des usages du lagon avec le développement de l'usine du nord et l'arrivée de nouvelles populations dans les prochaines années. ■